



わがまち便り

12月4日（土）は、風もなく好天下“落ち葉感謝祭 2021”みんなで掃こう！の開催日。さまざまな恩恵を与えてくれる樹木や、それを守る樹木所有者の方に感謝の気持ちを込め、また、落ち葉をごみとしないで自然の循環へ返していく「みどりのリサイクル」の考え方を広める事を目的とした落ち葉感謝祭です。わがまちいちばんの会の会員有志もこの趣旨に賛同して参加。

会場は、四季折々に風景を楽しませてくれます太田黒公園。
9時に太田黒公園正門前に集合、幾つかの団体や親子連れが集まっておりました。

ひとり一人参加者名簿に記入し、事務局から作業の進め方作業場所などの説明を聞き、作業道具（竹ほうき・熊手・塵取り・ゴミ袋）をもらい公園外周りの落ち葉掃き作業を開始しました。



全員が竹ほうきを持ち、日ごろ使わない腕の筋肉を充分に発揮し一心に落ち葉をかき集めては前屈みになり集めた落ち葉をゴミ袋に入れていく。



太田黒公園銀杏通り撮影：K.U

ガシャッ ガシャッと、かき集める落ち葉の音がなんとも心地良い。終わった後は、皆さん一樣に「良い汗かいた・楽しかった・良かった・ありがとう」と笑顔でトーク。それぞれ作業用具を利き手に、清々しい爽快感の表情で記念撮影。

落ち葉が囁いているかのように幸せな空気に満ちた落ち葉掃きでした。

作業用具をお返しして、事務局の方から進められ全員で公園内を一周して散会する。

